

ANUNCIO



NOTICIAS DE VILLAVICENCIO Y COLOMBIA

VILLAVICENCIO

REGIONALES

NACIONALES

BLOG

OPINIÓN

CULTURA

TURISMO

EMISORA

TV

Está pasando



Foto: Ecopetrol

Obras de mitigación en Guamal benefician a 180 familias del sector rural

VIVEELMETA.COM

PUBLICADO EN MAR 13, 2025

Regionales

Tras 27 días de trabajo, **Ecopetrol** y la Alcaldía de Guamal llevaron tranquilidad a zonas en riesgo de inundación.

Compartir



Ecopetrol, en equipo con la Alcaldía de Guamal, realizó obras de gestión de riesgo para la protección de las comunidades y recuperaron la bancada de una vía, actividades que benefician en total a 180 familias de las veredas Pio XII, San Pedro, Santa Teresa y El Dorado.

En la vereda San Pedro, se emplearon 200 geobolsas con material de río para recuperar la bancada de la vía que conecta con Santa Teresa y El Dorado, la cual había perdido durante una creciente en el caño Camelias originada por trasvase del río Guamal; y para la protección de las riberas se realizó la canalización del afluente combinado con la construcción de tres jarillones.

En la vereda Pio XII se utilizaron 200 geobolsas adicionales para la construcción de jarillones que protegen la margen izquierda del río Guamal en este punto, mitigando el riesgo de inundaciones durante la temporada de lluvias.

Lea también



Ecopetrol

líder estrategia que potenciará el agro a través del turismo en el Meta

Para las obras anteriormente mencionadas, fue necesario el uso de maquinaria, 6 retroexcavadoras y 4 volquetas, en actividades que estuvieron supervisadas por la Oficina de Gestión de Riesgo del municipio de Guamal y que se extendieron durante 27 días.

A través de estas obras y el trabajo articulado con la Alcaldía de Guamal, Ecopetrol contribuye a recuperar la movilidad de las comunidades en el sector rural y a la transformación positiva del territorio.

Síguenos en Google News



Siga las noticias de viveelmeta.com en Google News.



Etiquetas

alcaldía de Guamal

Ecopetrol



También le puede interesar

Detienen a hombre con 6 kilos de marihuana en la vía Villavicencio-Puerto López